
南知多町教育委員会（令和３年７月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和３年７月２７日（火）  午後 １時４０分 開会 

              午後 ３時１２分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 講義室 

出席した構成員 
高橋篤教育長、折戸良直教育長職務代理者、坂口薫史委員、 

吉原知味委員、山下陽委員 

説明のため出席 

した職員 

 鈴木茂夫教育部長、鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

山本剛資学校給食センター所長、八谷陽平指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 なし 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙）    令和３年７月 定例教育委員会 会議日程  

                       日 時  令和３年７月２７日（火） 

                 午後１時４０分 

               場 所  南知多町役場 講義室 

日程１ 会議録の承認 

 

日程２ 教育長報告 

 

日程３ 議案第２８号 教育委員会事務評価委員の選任について 

 

日程４ 議案第２９号 町議会の議決を経るべき議案（南知多町立学校設置条例の一

部改正）について 

日程５ 議案第３０号 町議会の議決を経るべき議案（財産の購入）について 

 

日程６ 議案第３１号 町議会の議決を経るべき議案（令和３年度南知多町一般会計補 

正予算案のうち教育費）について 

日程７ 議案第３２号 令和４年度使用小学校教科用図書の採択について 

 

日程８ 議案第３３号 社会 歴史的分野を除く、令和４年度使用中学校教科用図書の

採択について 

日程９ 議案第３４号 令和４年度使用中学校教科用図書（社会 歴史的分野）の採択

について 

日程 10 協議・報告事項その他自由討議 

(1) 南知多町小学校再編委員会の検討状況について    

    

(2) 中学校再編に向けたアンケート調査について 

 

(3) 南知多町新学校給食センター建設工事竣工式について 

 

(4) 後援申込みについて 

 

(5) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(6) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(7) その他 

ア １０月定例教育委員会の日程について 

 

 

次回定例会予定 8月 31日（火）午後 1時 40分～ 南知多町役場 講義室 
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高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、ただ今より、７月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員４名であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

教育委員会の会議は、原則公開でありますが、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律の規定により「人事に関する事件その他の事件

について、教育長又は委員の発議により、出席者の三分の二以上の多

数で議決したときは、これを公開しないことができる。」と規定されて

います。 

つきましては、本日の協議事項である 「日程４ 議案第２９号 町

議会の議決を経るべき議案（南知多町立学校設置条例の一部改正）に

ついて、日程５ 議案第３０号 町議会の議決を経るべき議案（財産

の購入）について、及び 日程６ 議案第３１号 町議会の議決を経

るべき議案（令和３年度南知多町一般会計補正予算案のうち教育費）

について」は、町議会に上程する前の意思決定過程の情報であります

ので、この部分の会議については、非公開とすることを提案させてい

ただきます。 

また、「日程７ 議案第３２号 令和４年度使用小学校教科用図書の

採択について」及び「日程８ 議案第３３号 社会 歴史的分野を除く

令和４年度使用中学校教科用図書の採択について」及び「日程９ 議

案第３４号 令和４年度使用中学校教科用図書（社会 歴史的分野）の

採択について」も、現時点においては、意思決定過程の情報でありま

すので、この部分の会議についても、非公開とすることを提案させて

いただきます。 

それでは、この提案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

ありがとうございました。挙手全員でありましたので、可決されま

した。 

それでは、「日程１の会議録の承認」についてに入ります。これにつ

いては、先程、開会前に教育委員の方に確認をしていただきましたの

で終了しています。 

次に移ります。「日程２の教育長報告」につきまして、私から報告さ

せていただきます。 
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高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

（６月定例教育委員会以降参加した知多地方教育事務協議会幹事会、

町校長会議を始めとした会議その他各行事等の状況及び知多地方教育

事務協議会の教育委員研修会の日程などについて説明した。また、中

学校体育大会の中止による交流会の様子を報告した。中学校再編に向

けた保護者アンケート調査は、現在集計中であり、中間報告がまとま

り次第、委員のみなさんへ送付することを説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

 （質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に「日程３ 議案第２８号 教育

委員会事務評価委員の選任について」、に入ります。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（教育委員会事務評価委員については、任期は１年で、教育委員会

が実施する事務及び事業の点検評価を行うにあたり、それを行うのに

ふさわしい方として、南知多町更生保護女性会会長であり、過去に民

生児童委員の経験がある澤田たえ子氏を新規に任命したい旨、また、

過去に町ＰＴＡ連絡協議会会長の経歴がある中村雅之氏を昨年度に引

き続き任命したい旨、説明した。また、事務評価委員会の開催計画 

として、８月５日に第１回を開催することを説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第２８号 教育委員会事務評価委員の選任について」、原案どお

り決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第２８号につきましては、原案どお

り可決されました。 
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高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

坂口委員 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

坂口委員 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

【「日程４ 議案第２９号 町議会の議決を経るべき議案（南知多町立

学校設置条例の一部改正）について」、「日程５ 議案第３０号 町議

会の議決を経るべき議案（財産の購入）について」、「日程６ 議案第

３１号 町議会の議決を経るべき議案（令和３年度南知多町一般会計

補正予算案のうち教育費）について」、「日程７ 議案第３２号 令和

４年度使用小学校教科用図書の採択について」、「日程８ 議案第３３

号 社会 歴史的分野を除く令和４年度使用中学校教科用図書の採択

について」、「日程９ 議案第３４号 令和４年度使用中学校教科用図

書（社会 歴史的分野）の採択について」は、非公開において審議され

たため、南知多町教育委員会会議規則第 15 条第 3 項の規定により、

会議録は別途作成】 

 

次に、「日程１０ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(1)南知多町小学校再編委員会の検討状況について」、事務局の説

明をお願いします。 

 

(７月１日に実施した第３回南知多町小学校再編委員会の内容につい

て報告。主な議事として、スクールバス経路案や施設改修案の経過報

告、及び議事として、師崎地区の保育所、小中学校、地区で実施した

校名候補の投票結果を踏まえ、委員会として、みさき小学校を校名候

補とし、校歌、校章の作成の方向性について協議したことを報告した。

次回は、８月３日に第４回再編委員会が開催されることを報告した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

 スクールバスの３つの通学ルートは、この３つのうちからどれか 

１ルートに決めるということですか。 

 

 スクールバスは、３台運行を予定しています。この３台のそれぞれ

の運行ルートをあらわしています。 

 

 ３台のバスが必要ということですか。 

 

はい、来年度の大井小学校の子どもは、６６人いますので、１台あ

たりのマイクロバス乗車人員が２８人ですので、３台必要となります。 
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坂口委員 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

 

山下委員 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

 

山下委員 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

 

 

山下委員 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

 

 

 

 そうしますと、バスをどのルートで運行すると安全なのかを教育委

員会として、現地を確認し、提案して、今後、保護者のかたと協議し

ていきます。 

 

子どもたちが、安全に利用しやすいようにして頂けるようにお願い

します。 

 

大井の県道は、直線が多いので、スピードを出して河和方面に行く

車が多く、道を横断できる所が少ないのが現状です。その中で一番安

全であると思われる集合場所を提案させてもらって、地元の保護者に

ご意見をいただき、検討させて頂いて、最終決定をする予定です。 

 

 片名で停まるところは１か所しかないのですか。 

 

片名地区は、現在、住んでおられる児童が比較的みさき支店寄りと

いうこと、安全に乗降できる場所ということで１か所としました。郷

中の方はいません。長谷の方もみさき支店寄りの子どもですので、み

さき支店で集まって頂く考えです。 

 

時間は、どのようになっていますか？ 

 

時間は、師崎小学校に８時ちょっと過ぎぐらいに到着するように考え

ております。具体的には、59ページに行程表案があります。こちらは、

まだ来年度、何時に学校が始まるか、正式に決まっていませんが、豊

浜小学校のスクールバス時刻表を参考に、8時 10分ぐらいに学校へ到

着するように停留所を考えております。 

 

低学年・高学年で部活があるないとかで、帰る時間とか変わってく

ると思いますが、例えば片名の子は、どうなりますか？ 

 

そうですね。片名の子は、A 号車のみさき支店に 4 名いまして、朝

は８時にここへ集まって頂くことになります。帰りについては、59ペ

ージにありますが、低学年が 14時 55分、中高学年が 15時 40分、最

後に最終下校時間というのがあって、基本帰りは３回送りという形に

なりますので、このどこかで片名の子を送ることになるかと思います。 

 ですから、行きは 3台になりますが、帰りは 1台もしくは 2台で送

っていくことになります。 
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山下委員 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

坂口委員 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

坂口委員 

 

事務局 

(鈴木教育部長) 

 

 

それは、ピストン運行ということですか？ 

 

はい、そうです。 

 

 

はい。これについては、本日ここで資料を出しましたけど、再編委

員会があった後、また定例教育委員会の方で資料を出ていきますので、

そのときに気がついたとこがあったら、そこでご意見を頂ければと思

います。 

本当に大井の子も師崎の子もどちらも学校の統合ということで精神

的な負担をかけてしまいますので、子どもたちに、できるだけ周りの

準備は、しっかりやっていきたいと思っていますので、いろんな知恵

をまたお貸しください。それではこの話題は、いったん閉じさせて頂

きます。 

 

次に「(2) 中学校再編に向けたアンケート調査について」事務局の

説明をお願いします。 

 

(中学校再編に向けてのアンケート結果について、現在集計中であり、

中間報告を８月上旬に教育委員さんに郵送することを説明した。また、

９月開催予定の保護者意見交換会の開催日程について説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

どこまでが保護者に連絡がいっているんですか？ 

 

小学校、中学校、保育所の保護者の方には個々への通知文と言う形

で、例えば師崎地区のお子さんであれば師崎地区の日にちが書いてあ

る通知文を出しております。 

 

これは、議員さんや区長さんとかは、通知しますか？ 

 

議員さんには、8 月 6 日に臨時議会がございますので、その日には

こういった日程で意見交換会を予定していることをお知らせする予

定です。区長さん達につきましては、区長代表者会がありますので、
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坂口委員 

 

 

事務局 

(鈴木教育部長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

(山本給食センター

長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

区長の代表者の方に向かってお知らせしていく考えです 

 

ぜひ、ここでみんなの意見を聞いて、自分個人の意見ではなく、み

んながどういう考えを持っているかを聞いてもらいたい。 

 

区長さんや議員さんについては、オブザーバーという形で、意見を

聞きにいらしてくださいというご案内になるかと思います 

 

アンケートについては、現在集計中ではっきりしたことは分かりま

せんが、地区によってかなり違いがありますので、今後、アンケート

の自由意見を集計、分析を行っていきます。これについて何か他に質

問等ありますか？ 

ご質問等もないようですので、次に「(3) 南知多町新学校給食セン

ター建設工事竣工式について」事務局の説明をお願いします。 

 

(８月２７日に新学校給食センターで開催される建設工事竣工式の

概要について説明。) 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に「(4) 後援申込みについて」事

務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った３件の事業概要等を報告した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、 
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事務局 

(鈴木学校教育課長) 

事務局 

(森社会教育課長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

「(5) 学校教育課関係の行事予定等について」、 

「(6) 社会教育課関係の行事予定等について」 

順次、事務局の説明をお願いします。 

 

（学校教育課関係の 7月、8月の行事予定について説明した。） 

 

（社会教育課関係の 7月、8月の行事予定について説明した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

(質問・意見なし) 

 

ご質問等もないようですので、（7）のその他に入ります。 

10月の定例教育委員会の日程についてお伺いします。いかがでしょ

うか。 

 

10月の定例教育委員会は、１０月２６日（火）の午後１時４０分か

らとしますので、よろしくお願いします。 

 

その他に、ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた

しました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 

 

 


